

Club des Aînés du Dévoluy : des jeux, des voyages et des rendez-vous

Profitions de ce numéro pour rappeler aux « Dévoluards » et aux « Nouveaux Dévoluards », l'existence d'un Club des Aînés. Ce Club « appartient » à ses membres, et à ce titre ils le font vivre et le dynamise. De nombreuses actions ont lieu chaque année : des activités multiples (voyages, repas, jeux...), des rencontres interclubs, des échanges au niveau départemental et des collaborations à l'échelles locales avec diverses associations.

Un grand nombre d'adhérents a contribué à l'existence et au fonctionnement de ce Club, certains ne sont plus là, et actuellement d'autres essaient - autant que faire se peut - de maintenir, voire d'innover. Tous les éléments de nature à motiver les Aînés sont les bienvenus. Pour ce faire, ils ont besoin de votre aide et de vos suggestions.

Ainsi, venez rejoindre ce Club, garant d'assurer ces activités motivantes pour tous et éviter l'isolement souvent méconnu à titre individuel. Vos contacts pourront être :

Généralions mouvement - Aînés Ruraux du Dévoluy.



Né en 1981 et déclaré d'utilité publique loi 1901, le club des Aînés du Dévoluy est affilié à la Fédération nationale « Généralions Mouvement », la plus importante organisation de retraités de France avec 650 000 adhérents (www.generations-mouvement.org) et à la « Fédération Départementale des Hautes Alpes », qui compte 44 clubs dans les Hautes Alpes et près de 4 000 adhérents (hautesalpes.generations-mouvements.org)

Le club fonde son action sur une éthique propre aux Aînés Ruraux à base d'amitié, de responsabilité, de tolérance et de solidarité. Il est apolitique, non confessionnel et n'a aucune appartenance philosophique ni syndicale. Il adhère à la Charte Nationale des Aînés ruraux. Enfin ses principaux objectifs sont les suivants : créer, animer et développer les rencontres et les liens d'amitié entre ses membres, aider à

résoudre les difficultés des membres en les informant et les conseillant, participer à l'animation de la commune, dans le respect des convictions de chacun, organiser diverses activités ou manifestations, dans l'intérêt des membres, participer à la politique départementale des Clubs des Aînés Ruraux tracée par les Fédérations nationales et Départementales des Clubs des Aînés Ruraux.

Article paru dans le Dévoluy et nous n° 52 Juin 2017